

## Pressemitteilung

## Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de http://www.wiesbaden.de/presse

28. August 2024

Homepage, Wirtschaft

## Zusätzlicher Wochenmarkt donnerstags auf dem Luisenplatz

Der Luisenplatz ist ab Donnerstag, 5. September, Schauplatz eines neuen zusätzlichen Nachmittags-Wochenmarktes.

Die Ergänzung des traditionellen Wochenmarkts auf dem Dern'schen Gelände, der stets mittwochs und samstags stattfindet, war von Kundinnen und Kunden seit langem gewünscht und von den Marktbeschickern wie auch der Politik befürwortet worden.

"Wir freuen uns sehr, dass es nun gelungen ist, frische saisonale und regionale Produkte an einem zusätzlichen Markttag und in den Nachmittagsstunden anbieten zu können", begrüßt Bürgermeisterin Christiane Hinninger den von der Wiesbaden Congress & Marketing GmbH (WICM) organisierten Nachmittags-Wochenmarkt und ergänzt: "Der neue Wochenmarkt wird während der Marktzeit den Luisenplatz füllen und damit einen weiteren wichtigen Beitrag zur Belebung der Innenstadt leisten." Ermöglicht wird der neue Wochenmarkt auf dem Luisenplatz, der zunächst bis 31. Oktober und dann wieder ab Februar 2025 stattfinden wird, auch aus Bundes-Fördermitteln des Innenstadtprogramm "Zukunftsfähige Innenstädte und Zentren" (kurz ZIZ-Programm). Das Programm der Bundesregierung unterstützt Kommunen finanziell bei der Durchführung von Maßnahmen zur Erhaltung attraktiver Innenstädte. In Wiesbaden sind in den vergangenen Wochen und Monaten bereits verschiedene Maßnahmen, die den Aufenthalt in der Innenstadt attraktiver machen, umgesetzt worden.

"Bei den zunächst zwölf Beschickern des Nachmittags-Wochenmarktes wird besonders großer Wert auf Regionalität, Frische und Selbsterzeugung gelegt", erläutert Simon Rottloff, Prokurist und Outdoor-Verantwortlicher bei der WICM, das Konzept des Pilotprojektes Luisenplatz-Wochenmarkt. "Saisonale Sondertage" sollen dem zusätzlichen Marktangebot weitere Attraktivität verleihen. Alle zwei Wochen wird von 13.30 bis 17.30 Uhr Musik gespielt (5. September, 15. September, 10. Oktober und 24. Oktober).

Die Marktzeiten, immer donnerstags zwischen 13 und 18 Uhr, wurden gewusst gewählt. "Damit wollen wir den Kundinnen und Kunden, die frische Produkte aus der Region kaufen möchten, die Möglichkeit eines Wochenmarkteinkaufs auch in den Mittags- und Nachmittagsstunden anbieten", so Bürgermeisterin Christiane Hinninger. Der Wochenmarkt auf dem Dern´schen Gelände schließt bekanntlich stets um 14 Uhr seine Stände.

Aufgrund des saisonale Angebots des neuen Marktes pausiert der Nachmittags-Wochenmarkt ab November und beginnt wieder Anfang Februar, sobald der Kinder-Sternschnuppenmarkt nicht mehr auf dem Luisenplatz stattfindet.

+++